
Poder Judiciário do Estado de Mato Grosso do Sul

ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE GESTÃO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO

1 Dados da Reunião

Data Hora inicial Hora final Local ATA Nº

18/04/2018 14:10 15:30 Sala de Reunião 1 da STI 03/2018

1. Participantes

Nome Cargo

Altair Junior Ancelmo Soares Diretor da STI

Fernando Monteiro Duarte Diretor do DIT

Gilliard Santos Cordeiro Diretor do DSA

Liriane Aparecida da Silva Nogueira Diretora do DSJ

Lelio Aoto Coordenador da CSI

Erich Wilson Coordenador da CAFC

Daren Dobrinsky Soares Coordenador da CDS

Damião Rodrigues Oliveira Coordenador da CHI

Alexandre Camy Assessor de Projetos Especiais

Larissa Oliveira Ostrowsky Ovando Assessora Técnica Especializada

Adriano Pereira de Castro Analista de Governança

2. Pauta

Item Descrição

1 Acompanhamento de Indicadores

2 Deliberação e aprovação do Plano de Trabalho – PDTIC (2019-2020)

3 Definições sobre os processos de trabalho da STI 

3. Relato da Reunião

Às quatorze horas e dez minutos do dia dezoito do mês de abril do ano de dois mil e dezoito teve início a reunião do

Comitê de Gestão de Tecnologia da Informação e Comunicação – CGTIC,  por meio de convocação previamente

realizada. O Analista de Governança, Adriano Castro, iniciou a apresentação do Plano de Trabalho do PDTIC (2019-

2020). Foram discutidos os princípios e diretrizes que nortearão à STI durante o período, bem como o cronograma de

atividades. Adicionalmente, foi proposto pela Assessoria de Governança que a fase de levantamento de necessidades de

TIC  seja  realizada  anualmente,  de  maneira  que  as  áreas  clientes  da  STI  apresentem  suas  demandas  mais

adequadamente.  Dessa  forma,  será  possível  manter  o  replanejamento  de  metas  e  ações,  bem  como  a  proposta

orçamentária, mais alinhado e atualizado com o PDTIC. O Plano de Trabalho foi aprovado pelo Comitê. Em tempo, a

diretora Liriane Nogueira sugeriu que a revisão das ações do PDTIC tenham uma periodicidade maior e que seja feita

em conjunto, aprimorando o processo de monitoramento da execução do Plano. Logo após, o diretor da STI, Altair

Soares, sugeriu que sejam apresentados aos gestores os principais mecanismos de governança e gestão da Secretaria,

notadamente em relação aos Planos, Comitês, Políticas entre outros, em uma reunião específica, a ser realizada na
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segunda semana do mês de maio. 

Na sequência, a Assessora Técnica, Larissa Oliveira, iniciou a apresentação dos indicadores previstos para a reunião,

iniciando-se  pela  execução  orçamentária.  Reiterou  que  existem demandas  pendentes  de  contratação  e,  ao  mesmo

tempo, disponibilidade limitada de recursos no orçamento deste ano,  o que demanda definições da Administração

quanto à existência de superávit. Após, apresentou-se o indicador de execução do Plano de Capacitação e, ainda, o

indicador de execução do Plano de Contratações.

Na sequência,  Larissa trouxe ao conhecimento do Comitê a  necessidade de padronização das  documentações dos

processos de trabalho mapeados no âmbito da STI. O diretor Altair reiterou que os processos devem seguir o padrão

definido  anteriormente  pelo  Comitê  e  devem  estar  centralizados  no  Confluence,  na  área  de  processos  da  STI.

Adicionalmente, sugeriu-se que as áreas técnicas façam o levantamento dos processos já mapeados e que ainda não

estão no padrão definido, para que se procedam as adequações. Por fim, o Comitê de Gestão deliberou que reuniões

terão duração máxima de 1 hora, e quando necessário serão convocadas reuniões extraordinárias. Em tempo, decidiu-se

que  o  indicador  relacionado  ao  desempenho  da  Central  de  Serviços  será  apresentado  pelo  Assessor  de  Projetos

Especiais, Alexandre Camy, na próxima reunião. Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada às quinze horas e

trinta minutos.

Altair Junior Ancelmo Soares Fernando Monteiro Duarte Gilliard Santos Cordeiro

Liriane Aparecida da Silva Nogueira Lelio Aoto Erich Wilson

Daren Dobrinsky Soares Damião Rodrigues Oliveira Alexandre Camy

Larissa Oliveira Ostrowsky Ovando Adriano Pereira de Castro
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